

Le président Evo Morales inaugure un système moderne de sécurité citoyenne



La Paz, 21 août (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a inauguré la première phase du Système de Commandement et de Contrôle de la Sécurité Citoyenne Bol 11, une plateforme dotée de technologie de pointe et considérée comme la plus moderne de la région.

Au cours d'un meeting dans l'avenue Villalobos, à La Paz, la capitale, Evo Morales a réaffirmé que le thème de la sécurité des citoyens est une préoccupation permanente et que la lutte contre les délits est une façon de protéger le peuple. Le président bolivien a rappelé que quand il accéda à la présidence en 2006, la police n'avait pas les équipements nécessaires et qu'elle avait peu de véhicules pour la surveillance quotidienne, de bas salaires, et une infrastructure déficiente ce qui a changé grâce aux politiques appliquées par le gouvernement.

----b

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/199618-le-president-evo-morales-inaugure-un-systeme-moderne-de-securite-citoyenne>



Radio Habana Cuba